

## Sistema de atención a la familia en el municipio pinareño

Categoría: Novedades

Publicado: Martes, 21 Abril 2020 19:50

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 24335



En el municipio capitalino varias son las unidades que prestan servicios para el Sistema de Atención a la Familia(SAF) y ahora están a plena capacidad para atender a sus clientes muy especiales, entre ellas, Maternidad, La Pelota, La Nueva, La Conchita, Las Américas, Las Maravillas, Briones y Cuba Libre, entre otras, donde sus trabajadores se esfuerzan diariamente por hacer llegar a las personas más vulnerables en estos tiempos de COVID-19 los alimentos necesarios para su consumo.

Los swervicios son llevados hasta sus propios hogares por nuestros trabajadores de la gastronomía o familiares cercanos. El sector del comercio en PinardelRío trabaja sin descanso, contribuyendo así con esta noble tarea y brindando su granito de arena para impulsar a nuestro pueblo y nuestra Revolución hacia adelante.

## Sistema de atención a la familia en el municipio pinareño

Categoría: Novedades

Publicado: Martes, 21 Abril 2020 19:50

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 24335

